



VG WÖRTH
www.landshuter-zeitung.de

Schnelles Internet für die Gemeinde

Wörth. (red) Schnelles Internet ist in aller Munde. Zu den bisherigen Anbietern steigt nun in Wörth ein weiteres Unternehmen in den Ring und wirbt um Kunden. Das Telekommunikationsunternehmen LEONET will Wörth mit Glasfaser versorgen. Insgesamt könnten 1131 Haushalte sowie 127 Gewerbetreibende in der Gemeinde gabitfähiges Internet erhalten, heißt es von LEONET. Der Ausbau des Netzes soll nach erfolgreicher Vorvermarktung Anfang kommenden Jahres starten. Das Netz wird bis spätestens Ende 2024 fertiggestellt sein und auch anderen Anbietern offenstehen. LEONET startet nun eine zweimonatige Vorvermarktung. Der Haushaltsschluss für die Eigentümer ist kostenlos anstatt der üblichen 1499 Euro. Über diesen Glasfaseranschluss können die Bewohner zukünftig dann Telefon- und Internetservices mit einer Geschwindigkeit von bis zu 1 Gbit/s nutzen. Es werden die



Zirkusfest an der Grundschule

Piflas. (red) „Zirkus, Zirkus“ war das Motto der vorletzten Woche des Schuljahres. Schon lange hatten sich die Schüler der Grundschule auf diese Projektwoche gefreut und sich vielfältig darauf vorbereitet. Es wurden Ideen gesammelt, gemalt, gebastelt, gesungen und sogar ein Malwettbewerb für ein Zirkusplakat. Wirklich „Zirkus, Zirkus“ war kat organisiert, den Alina Chu aus der vierten Klasse souverän gewann. Als dann am Montagmorgen unter der Leitung von Ferdi – eigentlich Ferdinand Maria Schmid, Leiter der Zirkusschule Regensburg – das Training begann, waren alle mit Feuereifer dabei. Bei tropischen Temperaturen übten sie fleißig und entwickelten als Akrobaten, Clowns oder Jongleure ihre Auftrittsnummern, was nur mit gegenseitiger Unterstützung gelingen konnte. Am Freitag war es dann so weit: Stolz präsentierten sie ihr Können in einer rundum gelungenen Vorstellung den Eltern und Geschwistern.

Foto: Martina Hoffmann

Am Mittwoch Gemeinderatsitzung

Postau. (red) Die nächste Sitzung des Gemeinderates von Postau findet am kommenden Mittwoch um 19.30 Uhr im Sitzungszimmer in Postau statt. Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung – öffentlicher Sitzungsteil: Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung; Entwurfsanlage Weng: aktueller Sachstand, Elektrotechnik – Wartungsvertrag; Angebot/Auftragsvergabe; Ortliche Rechnungsprüfung für das Jahr 2021; Feststellung der Jahresrechnung/Entlastung; Gemeindliche Feuerwehren – Feuerwehrberichtsplan: Antrag auf Kostenzuschuss bei Erwerb Führerschein Klasse C, Antrag CSU/Neu Liste zur Bildung eines projektbezogenen Planungs- und Bauausschusses für

Bebauungsplan soll geändert werden

Ergolding. (red) Der Marktgemeinderat hat am 12. Mai beschlossen, den Bebauungsplan „Am Anger“ für die Grundstücke Flurnummern 2979/22./19./40.2972/1 und 2943/4 der Gemarkung Ergolding im Bereich der Heimgartenstraße/Ringstraße mit Deckblatt für die beabsichtigte Errichtung von acht Gebäuden mit insgesamt 92 Wohn-Einheiten und Tiefgaragen zu ändern. Der Inhalt der hierzu veröffentlichten Bekanntmachung über den Änderungsbeschluss kann auf der Homepage des Marktes Ergolding eingesehen werden (www.ergolding.de – Leben in Ergolding – Bauen & Wohnen – Kommunales Bauen – Aktuelle Bauleitplanung).

Der Gemeinderat tagt am Donnerstag

Weng. (red) Die nächste Sitzung des Gemeinderates von Weng findet am Donnerstag um 19 Uhr im Sitzungszimmer in Weng statt. Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung – öffentlicher Sitzungsteil: Genehmigung der Niederschrift über die letzte Sitzung; Entwurfsanlage Weng: aktueller Sachstand, Elektrotechnik – Wartungsvertrag; Angebot/Auftragsvergabe; Ortliche Rechnungsprüfung für das Jahr 2021; Feststellung der Jahresrechnung/Entlastung; Gemeindliche Feuerwehren – Feuerwehrberichtsplan: Antrag auf Kostenzuschuss bei Erwerb Führerschein Klasse C, Antrag CSU/Neu Liste zur Bildung eines projektbezogenen Planungs- und Bauausschusses für

Höhepunkt der Lesewoche

Mitmachlesung mit der Barfußbande

Postau. (red) Die Grundschule Postau führte zum Ende des Schuljahrs eine Leseprojektwoche durch. Zum Auftakt sahen wir „Das Wasser des Lebens“, ein Märchen der Gebrüder Grimm, inszeniert ten die Kinder seiner Erzählung und er bezog sie in den Ablauf mit ein. So durften sie Detektivfragen beantworten, sahen einen spannenden Kurzfilm und sangen mit ihm den Barfuß-Banden-Song, den er auf dem Akkordeon begleitete. Am

Montag, 30. Juli 2022